



桂川町文化祭



古代の謎  
フェスティバル  
【ギネスに挑戦！】



古代の謎  
フェスティバル  
【前夜祭】



文化に彩られた  
桂川町の錦秋

1年の眠りから覚めた王塚の王もビックリ！  
桂川の秋は、元気いっぱい！

第40回桂川町文化祭  
【11月1日～3日】

古代の謎フェスティバル'08  
【10月18日・19日】

今年の桂川町文化連合会主催の文化祭も、素晴らしい文化芸術の数々に、来場者は時が経つのを忘れ、作品やステージを堪能していました。

① 淡い光を放つ海ガラスの素敵なおランプ  
② ステージ上で艶やかに舞われる日本舞踊  
③ 健やかな成長を願って「工師の獅子舞」  
④ 素敵なお香りが美しさをさらに引き立てる生け花  
⑤ 思わず足を止めて見入ってしまう、絵画展示  
⑥ 書だけでなく、彩の美しさも目を引く色砂色紙展示

今年の古代の謎フェスティバルは、前夜祭もギネスも「元気」がはじける「賑やかな二日間となりました。」

① 秋の夜に力強く響き渡る王塚太鼓  
② 「二年ぶりの火おこしじゃ〜」祭りにも光を熱をもたらす火をおこす、王塚の王と王子  
③ フェスティバルの各演目、幽玄さを加えるかがり火  
④ 元気にかわいいダンスを披露してくれた桂川幼稚園児  
⑤ 賑やかなソーラン節で会場を盛りあげてくれた、地元演芸（中屋区）  
⑥ 陽気な音楽や歌の連続に、思わず前に出てきて踊りだす子どもたち  
⑦ 「CD R 21」による賑やかな創作炭坑節  
⑧ ギネス競技の一つ、古代つぶて投げに挑戦する親子  
⑨ ぬかるんだ田に足を取られないから必死で玉を入れる子どもたち  
⑩ イケメン揃いの商工会青年部バザー  
⑪ どんぐりフェスタの泥んこ鬼っこで「鬼から獲ったぞ〜」  
⑫ 「重〜い〜」と言いつつもグングン進んでいく修羅レース  
⑬ 「はよ引つ張らんね〜」と修羅に乗る古代の謎フェスティバル原田会長